

27. Januar 2023

Platz 1 für Mathe-Profis aus Aldekerk

Schüler der St. Petrus-Grundschule gewinnen NRW- weiten Wettbewerb

Kinder aus der St. Petrus-Grundschule in Aldekerk haben 2022 an einem landesweiten Mathematik-Wettbewerb teilgenommen.

Je ein Fünfer-Team aus den Jahrgangsstufen 1 und 2 sowie aus den Klassen 3 und 4 mussten sich gemeinsam vielen Knobelaufgaben stellen und gegen zahlreiche „Konkurrenten“ aus ganz NRW bestehen.

Der Jubel war riesig, als die Bezirksregierung Düsseldorf Ende 2022 mitteilte: Das Team der Jahrgangsstufe 3 und 4 der St. Petrus-Grundschule hat alle Aufgaben am besten gelöst und landesweit den 1. Platz errungen.

Schon die Siegerehrung in Düsseldorf war für die Schülerinnen und Schüler ein spannender Tag. Auf Einladung von Bürgermeister Dirk Möcking kamen die Mathe-Profis dann Ende Januar 2023 noch einmal mit Eltern, Großeltern und Geschwistern zu einer besonderen Ehrung im Michael-Buyx-Haus zusammen.

Gemeinsam mit der Schulleiterin, Andrea Klein, gratulierte der Bürgermeister den Kindern zu ihrem herausragenden Erfolg und überreichte eine Urkunde und ein Geschenk. In einer vom Bürgermeister vorgetragenen Geschichte mussten 17 Kamele auf Wunsch des verstorbenen Vaters gerecht auf seine drei Söhne verteilt werden. Die Lösung war auch für die Mathe-Profis - Timon Breuer, Maximilian Buchta, Matti Looschelders, Elisabeth Salditt und Björn Stinn - verblüffend (nachzulesen im Internet).

„Es war ein wunderschöner Nachmittag, und wir sind sehr stolz, dass die Mathe-Profis der St. Petrus-Grundschule diesen tollen Erfolg erzielt haben“, so die Schulleiterin Andrea Klein.